

**PERJANJIAN ANTARA BANK DAN NASABAH DALAM TRANSAKSI  
ELEKTRONIK BANKING (E-BANKING) BERDASARKAN  
SISTEM HUKUM INDONESIA  
SKRIPSI**



**Disusun Oleh :**

**Nama : Dytta Avica Putri**  
**NIM : 20110610011**  
**Jurusan : Ilmu Hukum**  
**Bagian : Hukum Keperdataan**

**FAKULTAS HUKUM**  
**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

**2015**

**PERJANJIAN ANTARA BANK DAN NASABAH DALAM TRANSAKSI  
ELEKTRONIK BANKING (E-BANKING)BERDASARKAN  
SISTEM HUKUM INDONESIA  
SKRIPSI**

**Disusun Oleh :**

**Nama :Dytta Avica Putri**

**NIM :20110610011**

**Telah disetujui oleh dosen pembimbing pada tanggal 10 Maret 2015**

**Dosen Pembimbing I**

**Dosen Pembimbing II**

**Ahdiana Yuni Lestari, SH.,M.Hum**

**Endang Heriyani, SH.,M.Hum**

**NIP.19710616199409153021**

**NIP.196501161992032**

**SKRIPSI**  
**PERJANJIAN ANTARA BANK DAN NASABAH DALAM TRANSAKSI**  
**ELEKTRONIK BANKING (E-BANKING) BERDASARKAN**  
**SISTEM HUKUM INDONESIA**

Skripsi ini telah diuji dan dipertahankan dihadapan tim penguji pada  
tanggal 28 Maret 2015 yang terdiri dari :

**Ketua**

**Wiratmanto, SH., M.Hum**

**NIP: 19570801198710153002**

**Dosen Pembimbing I**

**Dosen Pembimbing II**

**Ahdiana Yuni Lestari, SH.,M.Hum**

**Endang Heriyani, SH.,M.Hum**

**NIP:19710616199409153021**

**NIP: 196501161992032002**

**Mengesahkan**

**Dekan Fakultas Hukum**

**Universitas Muhammadiyah Yogyakarta**

**Trisno Raharjo, Dr., SH., M.Hum**

**NIP: 19710409199702153028**

*Motto*

*Kesuksesan lebih diukur dari rintangan yang berhasil diatasi seseorang saat berusaha untuk sukses daripada dari posisi yang telah diraihny dalam kehidupan.*

*( Booker T. Washington )*

*Saya menganggap orang yang bisa mengatasi keinginannya lebih berani daripada orang yang bisa menaklukkan musuhnya, karena kemenangan yang paling sulit diraih adalah kemenangan atas diri sendiri.*

*( Aristoteles )*

*Perbuatan adalah cerminan isi hati, jika hati dipenuhi kebaikan, maka sikap dan tindakan akan baik, begitupun sebaliknya.*

*/( Igodclothing /)*

*Bersyukur itu jauh lebih mulia daripada mengeluh tanpa rasa senang sedikitpun*

*/( Igodclothing /)*

## *Halaman Persembahan*

*Skripsi ini saya persembahkan untuk :*

- *Allah SWT yang telah melimpahkan seluruh rahmat, berkah, ridho dan hidayah-Nya sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dengan baik.*
- *Orang tua saya Ibunda Yohana dan Ayahanda Darmansyah S.H serta Kakanda saya Tara Putra Yohansyah S.E yang selalu mendoakan dan memberikan dukungan yang tidak pernah henti-hentinya kepada penulis agar penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu.*
- *Sahabat dan teman-teman seperjuangan saya angkatan 2011 di Fakultas Hukum Muhammadiyah Yogyakarta.*
- *Keluarga besarku yang telah memberikan doa dan supportnya kepada penulis.*
- *Almamaterku di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.*

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT, yang kiranya patut penyusun ucapkan, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya penyusun dapat menyelesaikan skripsi ini. Dalam skripsi ini penulis menjelaskan tentang PERJANJIAN ANTARA NASABAH DAN BANK DALAM TRANSAKSI ELEKTRONIK BANKING BERDASARKAN SISTEM HUKUM INDONESIA. Penulisan skripsi ini merupakan salah satu persyaratan yang harus dipenuhi oleh penulis untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum di jurusan ilmu hukum pada Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Penulis menyadari dalam skripsi ini masih banyak kesalahan dan kekurangan dalam segi materi maupun dalam segi penulisan. Hal ini disebabkan terbatasnya kemampuan, pengetahuan dan pengalaman yang penulis miliki, namun demikian banyak pula pihak yang telah membantu kami dengan menyediakan dokumen atau sumber informasi, memberikan masukan pemikiran. Oleh karena itu segala kritik dan saran yang bersifat membangun akan penulis terima dengan senang hati, demi perbaikan dan kesempurnaan skripsi ini di waktu yang akan datang. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan pembaca pada umumnya.

Dalam Kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Allah SWT, yang telah melimpahkan seluruh rahmat, berkah, ridho dan hidayah-Nya sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
2. Orang tua saya Ibunda Yohana dan Ayahanda Darmansyah S.H serta Kakanda saya Tara Putra Yohansyah S.E yang selalu mendoakan dan memberikan dukungan yang tidak pernah henti-hentinya kepada penulis agar penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu.
3. Bapak Prof. Dr. Bambang Cipto, M.A, Selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
4. Bapak Trisno Raharjo, Dr., SH., M.Hum, selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dan Wali Dosen penulis.
5. Adhiana Yuni Lestari, SH., M.Hum dan Endang Heriyani, SH., M.Hum, selaku dosen pembimbing, yang telah sabar dan banyak memberikan bimbingan ilmu yang bermanfaat bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Wiratmanto, SH., M.Hum selaku ketua dosen penguji skripsi yang telah sabar dalam menguji isi skripsi saya dan banyak memberikan ilmu yang bermanfaat bagi penulis dalam menempuh gelar Sarjana Hukum di Fakultas Hukum Muhammadiyah Yogyakarta.
7. Seluruh Dosen dan Karyawan Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang selalu memberikan ilmu pengetahuannya kepada penulis dan selalu membantu penulis dalam keperluan perkuliahan.

8. Pigi dan Mifta yang selalu membantu dan memberikan motivasi kepada penulis sehingga penulis terus bersemangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. Sahabat dan teman seperjuanganku di Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Yogyakarta angkatan 2011 ( Embun, Denissa, Ayu, Riska, Rina, Nurma, Ading, Anissa, April, Devita, Indah SJ, Fia, Nisa ) yang selalu saling mengingatkan untuk menyelesaikan skripsi ini.
10. Semua pihak yang telah memberikan bantuan baik moral maupun spiritual yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang setimpal atas segala kebaikan, jasa serta bantuan-bantuannya yang telah diberikan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terwujud. Akhir kata, penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh memadai. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran dari para pembaca skripsi ini dapat semakin mendekati kelayakan.

Yogyakarta, 10 Maret 2015

Penulis,

( Dytta Avica Putri )



## PERNYATAAN KEASILAN PENULISAN

*Bismillahirrahmanirrahim*

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Dytta Avica Putri

NIM : 20110610011

Judul Skripsi : Perjanjian antara bank dan nasabah dalam transaksi elektronik banking berdasarkan sistem hukum di Indonesia.

Dengan ini menyatakan bahwa penulisan skripsi ini berdasarkan hasil penelitian, pemikiran dan pemaparan asli dari saya sendiri. Jika terdapat karya orang lain saya akan mencantumkan sumber yang jelas. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, maka saya sanggup menerima hukuman atau sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Demikian pernyataan ini saya buat sebenar-benarnya tanpa adanya paksaan dari pihak manapun.

Yogyakarta, 28 Maret 2015

Penulis

Dytta Avica Putri

